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 Résume de mémoire                                   Application des Algorithmes Génétiques en vue de la Reconnaissance  
                                                                                        Automatique des Voyelles de l'Arabe Standard  

 

Abstract 
 
            The aim of this work is to apply Genetic Algorithms (GA) at Standard Arabic vowels 
Automatic Recognition. For that, we have analyzed a corpus composed of several sentences, 
registering by only one speaker, using Linear Predicting Coding method. It results a set of 
discriminate parameters vectors, which serves as reference for the two proposed 
Parameterization Genetic Models.  
 
           The difference between these two models is the result of the used adaptation or Fitness 
function and the discriminate parameters reference vectors. An intelligent definition of  The 
adaptation function allows the AG for a better possible solutions evaluation. This evaluation 
concerns the dissimilarity degree between the two types of acoustical vectors mentioned 
above.  
 
           The Genetic Algorithms, which search to maximize the inverse function of the Fitness 
one, have permitted to as, to reach interesting results.  
 
 
Key words : Genetic Algorithms, Speech Automatic Recognition, Linear Predicting Coding, 
Standard Arabic vowels.  
 
 
Résumé  
 
           Le but de ce travail est l'application des Algorithmes Génétiques (AG) à la 
Reconnaissance Automatique des voyelles de l'Arabe Standard (AS). Pour cela, nous avons 
analysé un corpus de plusieurs phrases enregistrées par un seul locuteur, par la technique du 
Codage Prédictif Linéaire(LPC). Ce qui a permis d'obtenir un ensemble de vecteurs de 
paramètres pertinents, servant de référence pour les deux Modèles Génétiques de 
Paramétrisation (MGP)  proposés.  
 
           La différence entre ces deux modèles est le résultat du choix de la fonction d'adaptation 
ou Fitness et celui des paramètres pertinents des vecteurs de référence. Une définition 
judicieuse de la fonction d'adaptation permet  aux AG de bien évaluer les solutions possibles. 
Cette évaluation se porte sur le dégrée de dissimilarité ou de dissemblance entre les vecteurs 
acoustiques de référence et ceux des données. L'utilisation  efficace des AG  nécessite  une 
bonne connaissance  de leur fonctionnement ainsi  qu'une parfaite analyse des voyelles de 
l'AS à reconnaître.    
 
           Les AG qui cherchent à  maximiser la fonction inverse de la fonction Fitness,  nous ont 
permis d'obtenir des résultats encourageants. 
 

 
   Mots clés :  Algorithmes  Génétiques, Reconnaissance  Automatique  de la Parole, Codage 

Prédictif Linéaire, Voyelles de l’Arabe Standard.   
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